



# 十文字地区交流センター一便り

令和7年3月15日 発行：十文字地区交流センター ☎ 0182-42-2067

## 十文字地区交流センター

センター長 高井 友孝

十文字地区にお住いの皆様、お健やかに暮らすことと存じます。

早いもので、十文字地区交流センター事業も残り半月をもって1年目を終えることになりました。これもひとえに、地域の皆様の多大なるご協力によるものと感謝しております。

十文字地区交流センター運営協議会では、今年度事業の振り返りを実施し、次年度に向けた事業計画を作成しているところです。

皆様ご存じのとおり、交流センター事業では、生涯学習事業(スポーツや趣味・特技を活かした事業等)と、地域づくり事業(イベントや地区の歴史・文化の継承等地域と連携した事業等)を実施していますが、地域に密着した事業を展開するには、地域との連携を密にしていくことが必要不可欠です。

つきましては、地域の活性化を図るため、運営協議会委員を若干名募集しています。一緒に頑張っていただけの方は、恐縮ですが交流センター事務局(TEL:42-2067)に連絡をお願いします。

また、令和7年度も十文字地区交流センターをよろしく願います。

### ◆2月の事業報告◆

十文字のどんど焼き実行委員会主催・十文字地区交流センター運営協議会 イベント部会協賛事業

2/9  
(日) **どんど焼き** を開催しました。



2月9日、十文字のどんど焼き実行委員会主催の『どんど焼き』は、十文字地区交流センター運営協議会が協賛し、十文字神社において開催しました。これは、12月に開催予定であった『イルミネーション点灯事業』の中止に伴うものです。当日はあいにく雪模様でしたが、350人が参加しました。屋外ではホットドリンク(コーンスープ)、幼児にはお菓子の詰め合わせを提供しました。最後にお焚き上げを行い、無事終了しました。

裏面へ →

2/9  
(日)

# スマイルボウリング大会 を開催しました。



令和6年6月・9月・12月に計3回スマイルボウリング交流会をおこなってきましたが、2月9日に大会を開催しました。5チームによる総当たり戦で、**チーム:さざんか**が見事優勝しました。その他にも、ストライク賞（9本以上倒した方）は6名おり、大いに盛り上がりました。

ご参加いただいた26名の皆さん、ありがとうございました。

